

lunes, 03 marzo de 2025

El equipo de la udl debuta en el prestigioso Jessup International Law Moot Court con el apoyo de la cátedra trivium de debate

Los días **18, 19 y 20 de febrero**, la **Universidad de Lleida** ha participado por primera vez en el **JESSUP International Law Moot Court**, la competición de derecho internacional más prestigiosa del mundo, que reúne a más de **700 universidades de 100 países**.

El equipo, formado por las alumnas **Laura Romo, Valeria Chacón, Blau Miró, Marta Puig y Anesly Albornoz**, bajo la dirección del coach **Enric Ormo**, ha competido en las **rondas nacionales celebradas en Madrid, en las instalaciones del despacho Cuatrecasas**. En esta fase, han participado **44 estudiantes de 9 universidades diferentes y 21 coaches**.

Tras tres días de intensos debates, la **Universidad Pompeu Fabra** se impuso en la final frente a la **Universidad Autónoma de Madrid**, logrando la plaza para representar a España en la fase internacional, que tendrá lugar del **29 de marzo al 5 de abril en Washington, DC**.

Para el equipo de la UdL, esta experiencia ha supuesto **un reto académico y personal muy enriquecedor**, desarrollando habilidades fundamentales en **argumentación jurídica y oratoria**, así como intercambiando experiencias con otras universidades y profesionales del derecho. Sin duda, una experiencia inolvidable que marca el camino para futuras ediciones.

